



ROSA MARÍA PAYÁ es hija del fallecido disidente cubano Oswaldo Payá.

Secretario de Estado: Marco Rubio insta a nombrar a la disidente cubana Rosa María Payá para la CIDH

EFE

El secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, urgió ayer a los países de la Organización de los Estados Americanos (OEA) a que ratifiquen a la disidente cubana Rosa María Payá como miembro de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

El jefe de la diplomacia estadounidense, que nominó a Payá para la CIDH, dio estas declaraciones un día antes de que la Asamblea General de la OEA, reunida en Antigua y Barbuda, elija tres nuevos puestos de la Comisión.

“Estados Unidos insta a los demás Estados miembros de la OEA a apoyar la candidatura de Rosa María Payá y ayudar a garantizar que la CIDH siga siendo un defensor fuerte, íntegro y creíble de los derechos humanos para todos”, expresó Rubio en un comunicado.

El secretario de Estado definió a Payá como “una defensora de los derechos humanos y la democracia, con principios, valiente y profundamente comprometida”.